

## Mataron a puñaladas a un hombre en pleno centro de Mendoza



Un hombre fue asesinado en pleno centro durante la madrugada de este miércoles, luego de haber sido apuñalado en el cuello, el pecho y la cabeza.

La víctima tenía 51 años. Alrededor de la 01.10, la Policía arribó a San Martín y Córdoba tras tomar conocimiento de una pelea en la vía pública. En el lugar encontraron un cuerpo ensangrentado, donde luego el personal del SEC confirmó que la víctima había fallecido.

El sospechoso del hecho, quien sería imputado en las próximas horas, fue identificado como Esteban Zárate, quien es reconocido de la zona por tener una discapacidad y por ser conflictivo. Tras la pelea, quedó registrado en las cámaras dándose a la fuga hacia el norte, para luego ser visto en la plaza Pedro del Castillo.

La Policía detuvo al sospechoso en San Martín y Ameghino. Entre sus prendas llevaba un cuchillo con manchas de sangre y tenía la mano derecha lesionada.



---

Fuente: El Sol